

27. Spritzenball der Feuerwehr Steinau

- Die ultimative Faschingsparty 2014 -

Das Giso von Steinau-Haus präsentierte sich abermals als Faschingsmetropole, wo zahlreiche Garde und Showtanzgruppen von nah und fern ihr Können zeigten. Auch Prinzenmannschaften mit ihrem Gefolge gaben sich ein Stelldichein. Somit war der 27. Spritzenball der Feuerwehr Steinau auch in 2014 eine unvergessliche und ultimative Faschingsparty gewesen.

Uwe Trautrimms begrüßte im Namen der Feuerwehr die zahlreichen Gäste aus nah und fern und führte in gewohnt charmanter Weise durch das fünfstündige Programm. Er selbst ließ es sich nicht nehmen und schnappte sich während des Programmes das Mikrofon, um zusammen mit der Kapelle Tinnitus zwei Fastnachtsschlager für die Besucher des Spritzenballs zu singen. Der Schlachtruf „Spritzen – Ball,“ begleitete die Narren wieder durch den ganzen Abend.

Das Programm begann mit den Cheeky Girls aus Steinbach. Mit InTakt stand danach die erste von drei Tanzgruppen aus Steinhaus auf der Bühne in Steinau. Ihnen folgten die Rodbäääns aus Dirlos und die Bad Girls aus Burghaun. Mit der Schoppegarde aus Löschenrod stand die erste Prinzenmannschaft an diesem Abend auf dem Programm. Sie wurden angeführt von Prinz Stefan dem 60. unser Schoppepirat auf Narrenfahrt und Prinzessin Janine die 7. die haarscharfe Piratenbraut. Mit an Bord waren die Schoppebläser sowie Fresh é nett und Rhythm Attack, die mit ihren Showtänzen das Publikum begeisterten. Mit den Eichenzeller Schreckschruwe folgte ein weiteres Highlight des Abends. Mit ihrer Show Prison Island verzauberten die Jungs nicht nur das weibliche Publikum im Saal. Nach ihnen waren mit der Jugendfeuerwehr Steinau die Hausherren an der Reihe. Die zwölf Jungs und Mädels boten eine tolle Tanzdarbietung mit Lichteffekten. Diese wurde wieder selbst zusammengestellt und durch das Mitglied und Tänzerin der Jugendfeuerwehr Antonia Dimmerling einstudiert. Anschließend stand die Jazztanzgruppe und Charisma aus Steinhaus unter der Leitung von Marion Siefert auf der Bühne. Unter dem Motto „Almgaudi!“ wurden die Besucher von Charisma in die Welt der Berge entführt. Nun war der Geselligkeitsverein aus Künzell an der Reihe. Sie marschierten mit ihrer spritzigen Musiktruppe und dem Prinzen Thorsten der 60. und Prinzessin Ulrike die 3. im Jubiläumsjahr ein. Sie wurden begleitet von ihren Adjutanten Dirk Wingenfeld und Simon Schenkel, sowie dem Prinzenmariechen Leonie Heil. Als Abschluss zeigten die Bewegungslegastheniker des GVK ihr Können. Mit Pauken und Trompeten marschierten danach die Schimmelreiter des Bronnzeller Carnevalsvereins mit ihrem Burgfräulein Manuela die 3. mit ihren Hofdamen Jutta und Karin ein und zeigten unter dem Motto Schneewittchen und die 7 Zwerge dem Publikum einen hinreißenden Showtanz. Den Abschluss des Programmes am Spritzenball 2014 machte der Fastnachtsclub Kolping Großentaft. Sie werden in diesem Jahr von Prinz Wolfgang dem 24. „Metallicus von Ackerbau und Blitzlichtgewitter“ und der Prinzessin Daniela „sportliche Tänzerin von Glanz und Glamour“ regiert. Die Tanzgarde Blue Stars sowie die Showtanzgruppe Starlights mit ihrer Oscar-Verleihung konnte der Narrhalla in Steinau nochmals kräftig einheizen.

Nach diesem abwechslungsreichen und kurzweiligen Programm des 27. Spritzenballes, das wieder von Ramona und Markus Klinzing zusammengestellt worden war, übernahm unsere Hauskapelle Tinnitus die Bühne und sorgte für eine weiterhin gleichbleibende sehr gute Partystimmung mit Tanz und guter Laune bis in die frühen Morgenstunden.

Die Feuerwehr Steinau bedankt sich sehr herzlich bei allen Besuchern, Mitwirkenden und Helfern des Spritzenballes für diesen tollen Faschingsabend und hofft alle am nächsten Spritzenball am 7. Februar 2015 wieder begrüßen zu können.